

Geschichtswerkstatt Neuhausen e.V.
Nymphenburger Straße 171a, 80634 München; Tel.: 139 99 689

München, 05. März 2017

Bezirksausschuss 9
z.Hd. Frau Anna Hanusch

Betr.: Erklärungsschilder für Straßennamen

Sehr geehrte Frau Vorsitzende!

Eilt	Sofort	Ø				
Direktorium - HA II / BA G Nord						
08. MRZ. 2017						
AZ:						
zK	zwV	R	Wv.	Abt.	Vg.	Uml.

Der Bezirksausschuss hat im Jahr 2010 dem Antrag der Geschichtswerkstatt zugestimmt, jährlich eine gewisse Anzahl von Erklärungsschildern zu Straßennamen in Neuhausen-Nymphenburg anbringen zu lassen.

Nachdem als Folge dieses Beschlusses in den Jahren 2011, 2012 und 2013 das Neubaugebiet an der Friedenheimer Brücke komplett mit solchen Erklärungsschildern bestückt wurde und in den Jahren 2014 und 2015 die nach politisch aktiven Frauen benannten Straßen (nordöstlich der Dachauer Straße gelegen) erledigt wurden, schlagen wir für die Aktion 2017 folgende Straßen vor:

1. die Donnersbergerstraße
2. den Schlörstraße
3. die Andréestraße
4. die Hofenfelsstraße
5. die Esebeckstraße

Es handelt sich dabei um den ersten Teil von Straßen, die nach bayerischen Politikern benannt sind, wobei es sich um Persönlichkeiten handelt die im 16. (Donnersberger), im 18. (Andrée-, Hofenfels- und Esebeck) und im 19. Jahrhundert (Schlör) gelebt haben, deren Namen jedoch der breiten Öffentlichkeit nicht bekannt sind.

Die Geschichtswerkstatt bittet, dem Vorschlag zuzustimmen. Nach der Entscheidung des Bezirksausschusses werden wir ggf. Vorschläge für die Texte der Schilder vorlegen.

Für Rückfragen stehen wir jederzeit zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
Geschichtswerkstatt Neuhausen e.V.


Franz Schröther